



## Une délégation d'higoumènes de l'Église copte a visité les sanctuaires orthodoxes de Moscou et de la région moscovite



Du 12 au 15 septembre 2019, une délégation d'higoumènes de monastères masculins et féminins de l'Église copte, qui effectuait un pèlerinage en Russie à l'invitation de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a visité les églises et les monastères de Moscou et de sa région.

Faisaient partie de la délégation : l'évêque Daniel, supérieur du monastère Saint-Paul-de-la-Thébaïde, assistant du patriarche pour les affaires des monastères et du monachisme dans l'Église copte, chef de la délégation ; l'évêque Dametrios ; l'évêque Marcos ; le hiéromoine Dawoud el-Anthoni, représentant de l'Église copte en Russie ; Anton Milad, représentant du Patriarcat copte ; l'higoumène Kiria, du monastère Saint-Mercure ; mère Marteria, du monastère Saint-Mercure ; l'higoumène Takla, du monastère Saint-Georges du Vieux-Caire et mère Kiria, du même monastère ; l'higoumène Adroses, du

monastère Saint-Théodore, et mère Youana, du même monastère ; l'higoumène Athanasia, du monastère Saint-Georges de Zweila et mère Kiria, du même monastère ; l'higoumène Bacilia, supérieur du monastère de la Sainte-Vierge-Marie d'Haret Zewila du monastère de la Sainte-Vierge-Marie de Nubaria, Elbeheira ; mère Helpes, monastère d'El Batool, Malawi ; mère Wahrany, monastère Sainte-Sara, Elminia ; mère Bestes, monastère Saint-Damien d'Albliana.

Le séjour de la délégation dans la capitale a commencé par la visite du monastère féminin de l'Intercession. Le groupe a vénéré les reliques de sainte Matrone de Moscou, et a été reçu avec cordialité par la supérieure, l'higoumène Théophanie (Miskina) et les sœurs de la communauté.

Le 13 septembre, la délégation s'est rendue au métochion de la Laure de la Trinité-Saint-Serge à Moscou, où elle a été accueillie par l'archevêque Théognoste de Kachira, président du Département synodal aux monastères et au monachisme. Mgr Théognoste a chaleureusement accueilli le groupe, soulignant l'importance de ces échanges pour une meilleure étude de l'histoire, de la vie actuelle et de l'expérience spirituelle des moines russes et coptes.

Le même jour, les pèlerins ont été reçus par l'higoumène Julienne (Kaleda) au monastère de la Conception, où une réception a été donnée.

Le 14 septembre, le groupe copte a visité le monastère Notre-Dame-de-Smolensk, où il a été attendu par le métropolite Juvénal, heureux d'accueillir personnellement des représentants de la tradition monastique égyptienne. « L'Église copte, a-t-il, notamment, déclaré, est la gardienne des antiques traditions de la piété chrétienne, jamais interrompues. »

L'évêque Daniel a remercié Mgr Juvénal de ses bonnes paroles, lui demandant de transmettre au primat de l'Église orthodoxe russe les salutations et les bons souhaits du patriarche copte, Tawadros II. Le chef de la délégation a fait part de son admiration devant l'épanouissement de la vie spirituelle en Russie, qui s'exprime dans la construction de nombreuses églises à Moscou, et par la restauration de celles qui ont été profanées dans tout le pays pendant la période soviétique. « Nous sentons que le Seigneur aime profondément l'Église russe... » a-t-il déclaré, assurant que les coptes priaient sans cesse pour leurs frères et sœurs russes.

Le soir du même jour, les pèlerins coptes ont visité le monastère Novospasski, où ils ont été solennellement accueillis par l'évêque Denis de Voskressensk, premier vicaire du patriarche pour la ville de Moscou, et supérieur du monastère.

Le 15 septembre, le groupe est parti pour la Laure de la Trinité-Saint-Serge, visitant auparavant le monastère de l'Intercession de Khotkovo, où reposent les reliques des parents de saint Serge de

Radonège, saint Cyrille et sainte Marie.

A Moscou, la délégation copte a visité l'église du Christ-Sauveur, les monastères Saint-Daniel et Zaïkonospaski, ainsi que le centre historique de la capitale.

Du 16 au 18 septembre, la délégation sera au monastère de la Trinité-Saint-Séraphin de Diveïevo, et visitera d'autres sanctuaires de la métropole de Novgorod, après quoi elle repartira pour Le Caire.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46113/>